
Bloque Espiritual No. 165 

El Misterio del Bautismo delEl Misterio del Bautismo delEl Misterio del Bautismo delEl Misterio del Bautismo del    

Espíritu SantoEspíritu SantoEspíritu SantoEspíritu Santo    

1 Corintios 12:13, “Porque por un solo Espíritu fuimos todos bautizados 
en un cuerpo.” 

¿Qué es el bautismo con el Espíritu Santo? Es el Espíritu bautizándole a Ud. 
en el Cuerpo de Cristo (1 Cor. 12:13). Es el nuevo nacimiento. Es el Espíritu de 
Dios entrando y llenándole después de que se haya arrepentido, (habiendo oído Su 
Palabra) y haya sido bautizado en agua como la demanda de una buena conciencia 
delante de Dios (Hch. 2:37-41; 1 Pedro 3:20-22). [1] 

Y ahora Ud. es de Él. ¡Oh!, porque Él es, nosotros tenemos el derecho a todo lo 
que Él ha comprado para nosotros. Toda promesa en la Biblia es de Ud. Le 
pertenece a Ud. cuando esta Señal está sobre Ud. y Dios lo ha sellado (Ef.1:13-14). 
Ahora, queremos examinarnos a nosotros mismos sólo por un momento. Cuando Dios 
le ha dado a Ud. el verdadero bautismo del Espíritu Santo, entonces la Vida de 
Jesucristo está dentro de Ud. (Gal.2:20). Ahora eso es verdad; y todo teólogo tendrá 
que admitir eso; es el nuevo Nacimiento (Juan 3:1-8). Ud. ha nacido de nuevo, del 
Espíritu Santo (Tito 3:4-6). Y por cuanto Dios ha hecho esto, y Ud. sabe que no hay 
nada bueno en Ud. (Rom.3:8-12; 7:18), y Ud. acepta lo que Dios hizo, entonces Él lo 
sella a Ud. dentro de Su Reino por el Espíritu Santo. Y todo lo que Jesús compró 
y le prometió en la Biblia, es de Ud. Es su propiedad porque ya está pagada. 
¡Amén! La Vida es mía; Él pagó por Ella (Juan 5:24). La Vida es de Ud.; Él pagó 
por Ella (1 Co. 3:21-23). La sanidad es mía; Él pagó por ella (1 Pedro 2:24). La 
sanidad es suya; Él pagó por ella. La libertad es mía; Él pagó por ella. El Cielo es 
mío; Él pagó por Él. Él pagó el precio. Todo lo que Él compró le pertenece al hombre 
que retiene la Señal. ¡Amén! ¡”Despliega Mi Señal”, en el tranvía, “en este día de 
juicio, y Yo pasaré de ti”! (Éxodo 12:13) ¡Amén! ¡Manteniéndola! Manteniendo su 
confesión en la Palabra, de que Jesucristo murió por Ud. Y cuando Él lo hace, Él 
mismo se despliega a través de Ud. ¡Amén! Sí. Cuando Ud. reconoce la Señal, la 
Vida que se necesitó para que la Sangre hablase. [2] 

Ahora quiero aclarar definitivamente lo que es el bautismo del Espíritu Santo, 
según las Escrituras; no según mi pensamiento ni tampoco el suyo. Tiene que ser 
según “Así dice el Señor”, o de otra manera estaremos falsamente guiados. Amén. [3] 

Todo lo que necesitemos para esta jornada terrenal, Sanidad Divina, el poder de 
Dios, y todas esas otras cosas está en cada individuo aquí que ha recibido el bautismo 
del Espíritu Santo, porque usted está plantado en Cristo – ¡Aleluya! – ese es el 
Bautismo del Espíritu Santo. ¡Sí, señor! Y todo lo que necesites para el viaje de esta 
vida, entonces incluso el rapto se encuentra en ustedes. No se resientan que esto es la 
verdad. El rapto es en nosotros ahora. Voy a demostrarlo por el Evangelio: "Aquellos 
que Él llamó, Él justificó, y a los que justificó, Él ha glorificado." Entonces, en el cielo 
hoy estamos glorificado en la presencia de Dios. [4] 



Nacer de nuevo, lo cual equivale a ser bautizado en el Cuerpo de Cristo por 
medio del Espíritu Santo, que fue realmente lo que sucedió en el Día de 
Pentecostés, cuando la Iglesia tuvo su principio. En otras palabras, ser nacido del 
Espíritu, es ser verdaderamente bautizado con el Espíritu Santo. Es una y la 
misma cosa. [3] 

Entonces ¿cómo entramos nosotros en este Cuerpo? Primera de Corintios 12: “Por 
un Espíritu fuimos todos bautizados en este Cuerpo, por un bautismo del Espíritu 
Santo”. Y eso, si Ud. quiere anotarlo, es Primera de Corintios 12:13. “Y por un solo 
Espíritu fuimos todos bautizados”. Y el Espíritu es la Vida de Cristo. ¿Es correcto? 
¡La Vida de Cristo! Y la vida de cualquier simiente… lo cual, Él fue la Palabra 
Simiente, trae la Simiente a Vida (Hechos 10:44-48). ¿Lo captan? Si esa Vida está 
allí adentro en la Simiente, y este bautismo del Espíritu Santo viene sobre Ella, 
está obligado a traer esa Simiente a Vida (Mat.13:38). [5] 

Ahora, ¿Que es la transformación? ¿Cómo la obtenemos? ¿Qué hace la 
transformación? (Romanos 12:1-2). Dios la hace por el Espíritu de Su Palabra (2 
Cor. 3:6; Juan. 6:63). Él transforma. Él planta Su Simiente, pone Su Espíritu en 
Ella, y trae a luz el producto. Su Espíritu Santo transforma la Palabra Simiente 
vindicándola al dar de su propio género. 

La clase de simiente que es usted, muestra lo que está en usted. Usted no puede 
esconderla. Todo lo que usted es en lo interior, se muestra en lo exterior. Usted no 
puede esconderlo. Usted no puede hacer de ese árbol nada más de lo que él es. ¿Ve?, 
va a ser de ésa manera. El Espíritu Santo transforma las simientes que están en lo 
interior. No importa qué clase de simiente sea, Él la transformará. Sí es perversa, 
traerá a luz el mal. Si es hipócrita, ella traerá a luz un hipócrita. Si es genuina Palabra 
de Dios, traerá a luz un hijo y una hija genuina de Dios (Mat.5:45). 

¿Cuántos hay aquí que no tienen la Simiente de Dios, el bautismo del Espíritu 
Santo? ¿Levantarían sus manos?, y dirían: “Recuérdeme, Hermano Branham al orar, 
para que yo reciba el Espíritu Santo.” Ahora, tome la Palabra en su corazón y 
créalo. Ud. puede mirarse, vaya y mírese en el espejo, y Ud. puede ver en donde está 
usted. ¿Ve?, Ud. puede saber. [6] 

Hace poco estaba hablando con un individuo, él estaba queriendo discutir conmigo, 
y decía: “¿No le da vergüenza decir que Dios creó los cielos y la tierra en tres días---o 
en seis días?” 

Yo le dije: “Eso es lo que dice la Biblia”. 
Dijo: “Pero tenemos la evidencia y podemos probar que la tierra ha existido por 

millones de años”. 
Yo le dije: “Eso no tiene nada que ver con el asunto”. En Génesis 1:1 la Biblia 

dice: “En el principio creó Dios los cielos y la tierra.” Punto. Eso es todo. Ahora, “la 
tierra estaba desordenada, y vacía.” Y yo le dije, “Yo creo que toda simiente estaba 
presente allí mismo, probablemente de otra civilización o algo. Y tan pronto como 
se movieron las aguas y le pegó la luz, salieron los arboles y demás cosas”. 

Lo mismo es con el ser humano (es un tipo). Cuando se apartan todas las 
tinieblas, y la Verdad revelada hace contacto con esa simiente (aún germinada), y 
le puede pegar la Luz del Evangelio por medio de la verdadera vindicación de la 



Palabra, esa simiente vivirá; tiene Vida por dentro. Aparte de eso no puede vivir, 
porque no tiene vida por dentro. [7] 

¡Fíjese! La mujer junto al pozo (Juan. 4:1-30). ¿Qué fue? Esa Luz hizo contacto 
con esa simiente que había estado allí, que fue hablada por Dios. Sí señor. La simiente 
ya estaba sobre la tierra. Cuando Dios apartó las aguas y le brilló el sol, tuvo que salir. 
Correcto. ¿Ven? Todo lo que necesitaba era sol. Sólo necesitaba Luz. ¡Sí señor! 

Y cuando el Espíritu Santo, en Él, apartó su vida pasada, y se la mostró, la 
Luz hizo contacto. Ella dijo: “¡Señor, paréceme que tú eres profeta”! 

Y es lo mismo hoy. ¿Ven? Lo mismo hoy, exactamente. Sí señor. Ella lo 
reconoció porque la Luz hizo contacto. 

Aquellos pescadores, obreros, agricultores, cobradores de impuestos, rameras, ellos 
vieron en Él lo que las Escrituras tan sencillas dijeron que Él haría. Y los fariseos no 
pudieron ver por causa de sus tradiciones. Ellos no pudieron ver por causa de sus 
tradiciones. Sin embargo, las rameras, los agricultores y los demás lo vieron, todos los 
que estaban predestinados. Cuando salieron de dudas, entonces la simiente 
comenzó a crecer. Correcto. [8] 

Ahora, si Ud. desea el bautismo del Espíritu Santo, es suyo. Es para Ud. si Ud. 
está dispuesto a rendirse. 

Ahora, Uds. tienen una idea de lo que deberían hacer. Tienen una idea de esto, 
“Bueno, si yo me pongo de pie, esto...” No, no. Puedes estar sentado, no importa dónde 
estés. Sino que Uds. se rindan, y entonces el Espíritu Santo caerá sobre Uds. 

Entonces, a veces Él empieza a ungirlos y Uds. no se rinde para seguir la corriente. 
Ud. se pone temeroso, como que tiene miedo. Y se echa para atrás. Simplemente 
ríndase, ríndase al Espíritu Santo. 

No tenga temor del fanatismo. Si fuera el Diablo actuando, ¿no cree Ud. que lo 
sabríamos? Sí señor. Él no va a estar por aquí, no se preocupe. Él no le va a molestar. 

Ud. simplemente ríndase al Espíritu Santo. Cuando Ud. siente ese sentir 
glorioso… Como testificó este ministro que sintió aquella noche, estando de pie, y que 
algo caliente vino sobre él, si él hubiera sabido cómo rendirse en ese momento. Eso es 
todo. Simplemente diga, “Señor Jesús, yo te creo, yo te acepto”. Y entonces algo 
comenzará a suceder. ¿Ven? Dígalo de todo corazón, y entonces sucederá. [9] 

Aquí está el misterio. En las Escrituras, un “misterio” es una verdad que 
habiéndose hallado oculta, ahora está ya Divinamente revelada, pero en la cual, a 
pesar de su revelación, existe todavía un elemento sobrenatural. Aquí uno de los 
grandes misterios: 

El misterio del Bautismo del Espíritu Santo sin sensación, sino la Persona de 
Cristo obrando en Ud. las mismas cosas que Él hizo. [10] 

Uds. están buscando las bendiciones de Dios. Uds. están buscando Su Palabra. Uds. 
están buscando el Espíritu Santo. Uds. están buscando los favores de Dios. Y si lo 
están, y pueden, verdaderamente, con todo su corazón, rendirse. Ahora, no busque 
alguna emoción. Busque una Verdad (Juan 8:31-32), una Verdad, una Verdad que 
proviene de su corazón, por fe. “Señor, yo estoy dispuesto a hacer cualquier cosa que 
Tu Palabra me mande que haga. Yo mismo me rindo, con todo lo que está en mí”. 
[11] 



Ahora, si un hombre se arrepiente de sus pecados... Solo quiero hacérselos fácil, Va 
a calar bastante profundo. Al arrepentirse de sus pecados y se arrepiente, y acepta a 
Jesucristo como el Salvador de sus pecados, y se bautiza en el Nombre de 
Jesucristo, Dios bajo obligación en ese mismo minuto le da al hombre el bautismo 
del Espíritu Santo. Si no lo hace, no puede... Entonces Él no guarda Su Palabra. ¿Es 
eso correcto? [12] 

Dios tomó a Cristo en el Calvario, lo molió, Cuerpo y Alma. Él envió el Cuerpo a 
la Diestra (Rom.8:34) y envió el Espíritu Santo de regreso. ¡Él Pacto con el pueblo! 
Y Ud. cree por fe, así como Abraham lo hizo, y a él se le dio el sello de circuncisión 
como una confirmación de su fe (Rom.4:9-12). Y Ud. cree y acepta a Jesús como su 
Salvador, entonces Dios le da a Ud. el bautismo del Espíritu Santo como una 
confirmación de su fe. 

Ud. dice que cree, ¿y no ha recibido el Espíritu Santo? Algo está mal con su fe. 
Dios circuncida el corazón al minuto que el creyente realmente viene en completo 
rendimiento. Amén. La gente dice; “seguramente debió de haber hecho algo, hasta 
sentí que eso regreso.” ¡Recíbalo! Cuando el creyente... ¡Aquí está ahora! Cuando el 
creyente firmemente cree en el Señor Jesucristo, Dios está bajo obligación de 
darle el Espíritu Santo. ¡Confirmación de su fe! Ud. dice: “Hermano, ¿qué es lo que 
pasa Hno. Branham?” Sólo su fe. Eso es todo. Si Ud. verdaderamente cree, Dios está 
allí para dárselo. 

“Mientras Pedro hablaba esas palabras, el Espíritu Santo cayó sobre aquellos 
que oyeron la Palabra.” ¿Correcto? Hechos 10:44. Muy bien, note, el Espíritu Santo 
y fuego vino del cielo (Mat.3:7-12), quemando toda la escoria, circuncido el 
corazón, cortó todas las raíces, y se convirtió en una nueva criatura (Gál.6:14-16). 
[13] 

Y allí donde Dios habló desde el cielo, y Juan el Bautista vio al Espíritu de Dios 
que descendía como una paloma, posándose sobre un Hombre que había nacido en un 
pesebre (Juan 1:29-34). ¿Ven? Lo que el hombre llama grande, Dios lo llama necio. Y 
lo que el hombre llama necio, Dios lo llama grande. Así es. No importa que sea 
llamado necio. 

Porque recuerden. Ud. no puede tener la mente de Cristo y la mente del mundo 
al mismo tiempo (Fil.2:5-8). Ud. no puede estar en el camino de Dios y fuera del 
camino de Dios al mismo tiempo. Ud. tiene dejar su propia manera y dejar que la 
manera de Dios prevalezca. Esta es la única manera en que usted alguna vez va a 
hacer algo. Usted sacúdase de sus propios pensamientos, sus propios razonamientos. 
No trate de razonar; sólo crea. 

¿Qué si María hubiera dudado del nuevo nacimiento, o, no el nuevo nacimiento, 
sino el nacimiento virginal? (Mat.1:18-25; Lucas 1:26-38) Perdónenme. Qué si ella 
hubiera dicho: “Bueno espere un momento, mire Ud., yo no conozco ningún hombre, 
¿Cómo pudo ser algo así? ¿Cómo es eso que voy a tener un bebé? Usted no puede 
decirme eso.” Pero ella nunca esperó por nada, ella sólo tomó a Dios en Su Palabra 
y comenzó a dar gracias por el niño. Antes de que ella sintiera alguna sensación. 
Antes de que viniera alguna luz, o que tuviera alguna señal, ella tomó la Palabra 
del Ángel y se fue regocijándose y dando alabanzas a Dios y le dijo a todo el 
mundo que ella iba a tener un bebé, sin haber conocido varón. [14] 



Ella dijo: “Hágase en mi conforme a Tu Palabra”. Eso produjo la Vida. Allí lo 
tiene. Bien, ¿sabía usted que Satanás le dijo: “Todos se reirán de ti”? 

Esa niña de mejillas sonrosadas no prestó ninguna atención a eso. Ella fue a Judea 
y dijo: “Ustedes saben, voy a tener un bebé”, antes de tener algún síntoma, porque 
la Palabra ya había sido establecida allí. Eso fue todo. Ella no tuvo que pasar por la 
línea de oración por segunda vez. Sí señor. Ella lo creyó. Ella no tenía alguna 
evidencia de vida; nunca tuvo ninguna evidencia de embarazo en lo absoluto; ella 
nunca sintió nada; todo continuó exactamente igual como había sido, pero ella se 
mantuvo diciéndole a todos: “Voy a tener un bebé”. ¿Por qué? Dios así lo dijo. 
¿Qué es eso? La simiente Real de Abraham (Gal.3:7,9). 

Oh, si la gente y todos nosotros pudiéramos decir eso realmente de corazón: 
“Hágase en mi conforme a Tu Palabra, Señor”. Decirlo de verdad. Uno o dos, en 
alguna parte allá, eso levantará a algún predestinado que verdaderamente lo quiera 
decir. Hermano en ese momento es cuando usted verá chispas de fuego volando (Eso 
es correcto), cuando capte eso para recibir lo que viene, cuando el riego comience a 
caer sobre la Palabra. Sí señor. [15] 

Dios, danos más Marías, que pueda tomar la palabra de Dios y comenzar a 
regocijarse antes que suceda cualquier cosa. Eso es lo que Ud. necesita, eso es 
todo. Porque ella fue sombreada por el Espíritu Santo. Y cuando el Espíritu Santo 
hace sombra a una persona, esa persona toma a Dios por su Palabra y creé lo que 
dice el Espíritu Santo. [14] 

Las etapas del propósito Eterno que Él tenía en Su secreto ahora ha sido revelado. 
Fíjense, todavía hay tres etapas para perfección. Así como El redime el mundo; de 
la misma manera en que Él redime a Su Iglesia. Él redime al pueblo en tres 
etapas. Ahora miren. Primero es la justificación, como predicó Lutero; segundo, 
santificación, como predicó Wesley; tercero, el bautismo del Espíritu Santo. Eso es 
correcto. ¡Luego viene el Rapto! 

Ahora, el mundo, ¿cómo redimió Él al mundo? Lo primero, lo que Él hizo, cuando 
pecó, Él lo lavó en bautismo en agua (Gen.7:10). Eso es correcto. Entonces Él derramó 
Su sangre (Juan 19:34) sobre él, de la cruz, y lo santificó y lo llamó Suyo. ¿Y luego 
qué hace Él? Así como Él arrancó todo el mundo de Uds., y renovó toda la cosa 
por medio del bautismo ardiente del Espíritu Santo, Él también renovará el 
mundo. Y será quemado por todas partes con Fuego, y limpiará todo germen, por 
millones de millas de alto, todo será limpiado (Apoc.21:1;  2 Pedro 3:10). Y luego hay 
un Cielo Nuevo y una Tierra Nueva, así como Uds. son una nueva criatura en 
Cristo Jesús cuando el Espíritu Santo echa mano de Uds. (2 Cor.5:17) ¿Ven?, ahí 
lo tienen, toda la cosa está tan clara a más no poder. Todo es en tres. 

El nacimiento natural es en tres. ¿Qué es lo primero que le sucede a la mujer al 
tener un bebé? ¿Qué sale primero? Agua. ¿Qué sale después? Sangre. ¿Cuál es el 
siguiente proceso? Vida. Agua, sangre, espíritu (1 Juan 5:6-8). [16] 

1 Corintios 12:3, “Por tanto,  os hago saber que nadie que hable por el Espíritu de 
Dios llama anatema a Jesús; y nadie puede llamar a Jesús Señor, sino por el Espíritu 
Santo.” 

Usted nada sabe de eso hasta que haya recibido el Espíritu Santo. Usted dice: 
“Yo acepto a Jesucristo como mi Salvador personal”. ¿Recibió usted el Espíritu 



Santo desde que creyó? (Hechos 19:1-7). Si usted no lo ha recibido, usted ni 
siquiera puede llamarlo el Señor, porque Él no es el Señor, Él es un ser histórico 
que usted por la fe ha aceptado. Pero cuando Él ha penetrado a usted por el 
Espíritu Santo, Él es su Señor. Ningún hombre puede llamar a Jesús Señor, si no 
por el Espíritu Santo; hasta que usted es nacido del Espíritu de Dios y el Espíritu 
Santo está en usted… Entonces si usted es, si usted es nacido en este Reino, y usted 
es parte de la iglesia. Usted es de los llamados a salir. [17] 

Noten, encontramos hoy que la gente... Hay mucha gente que simplemente no 
puede creerlo, aun gente llena del Espíritu. Yo voy a darles una que los impactará. El 
bautismo del Espíritu Santo no indica que Ud. va a entrar, para nada, no por eso, 
eso no tiene nada que ver con su alma. Ese es el bautismo, ¿ven? Aquí está el alma 
interior, aquí adentro, esa tiene que venir de Dios. Pero entonces en el exterior Ud. 
tiene cinco sentidos, y cinco entradas para hacer contacto con su casa terrenal. En 
lo interior, Ud. tiene el espíritu, y allí adentro Ud. tiene cinco salidas: su conciencia y 
amor, y demás, cinco salidas de ese espíritu. Recuerden, en ese espíritu Ud. puede 
ser bautizado con el genuino Espíritu de Dios y todavía estar perdido. Es el alma 
que vive, la que fue ordenada de Dios. 

¿No dijo Jesús: “Muchos vendrán a Mí en aquel día, y dirán: ‘Señor, no he echado 
fuera demonios, he hecho grandes y poderosas obras, profetizado; los grandes dones de 
Dios?’” Él dijo: “Apartaos de Mí, hacedores de maldad, nunca os conocí (Mat. 7:21-
27). Muchos vendrán en aquel día”. 

¿No profetizo Caifás? (Juan 18:12-14). Él era un diablo. Encontramos allí...Y esos 
sacerdotes, esos grandes hombres, se supone que eran los grandes líderes en aquellos 
días, con humildad y todo lo demás, pero fallaron en ver la propia Palabra de Dios 
manifestada delante de ellos. [18] 

Así hizo Balaán (Números 23:5-30; 24:1-25). Eso no tiene nada... 
“Yo tengo el bautismo del Espíritu Santo”. Eso todavía no tiene nada que ver con 

eso. Eso es solamente un don temporal para Ud. 
El verdadero don es su alma allí adentro ¿ve?, que fue nacida de Dios, y que 

sujeta toda la cosa a la Palabra de Dios y a la voluntad de Dios; y allí Ud. crece. 
¿Ve? Entonces Ud. es un hijo y una hija de Dios. Ud. es un hijo de Dios. 

“Bueno, ¡hermano!, ¡yo soy Pentecostal! Yo pertenezco.” Que, Si Ud. no se alinea 
con esa Palabra, hay algo mal. ¿Ve? Entonces, ve Ud., su verdadero padre no es 
Dios. ¿Ve? Porque eso realmente empezó en su alma antes que aun hubiera un 
espíritu, eso era su alma. Esa alma no vino de Dios, por lo tanto no era un germen 
de Dios para empezar. Ud. está engañado. Ud. está en un plantío de cizaña dando 
testimonio de las cizañas del mundo, viene actuando como el mundo, amando al 
mundo, y es porque el amor de Dios no está en Ud. (1 Juan 2:15) 

Y ahora, habrán falsos ungidos en los últimos días, no falsos Jesuses; ellos no 
soportarían eso, sino “falsos” ungidos (Mat.24:24). Ellos están ungidos. Sí, señor. 
Pero ellos son anticristos. Ellos están ungidos con el Espíritu para hacer las señales y 
maravillas que Cristo hizo, pero no se alinearán con Su Palabra. [19] 

Dios prometió el Espíritu Santo para cada creyente. Él quiere dártelo, más de lo 
usted quiere recibirlo. 



Ahora, no le diga a Él como usted lo quiere conseguir; dígale solamente que 
usted lo quiere. No importa como viene, usted lo quiere. Usted quiere que algo 
cimiente su corazón y alma (Heb.6:19) lejos de toda duda y hasta que todo temor 
fenezca, y las campanas de gozo del cielo sonarán a través de su alma. Dios tendrá 
cuidado del resto de ello, usted sólo pídale el bautismo del Espíritu Santo. [20] 

Quizás uno de ellos en el Aposento alto (En Pentecostés, Lucas 24:48-53) dijo: 
“Yo creo que ya hemos esperado suficiente tiempo, vamos a aceptarlo por fe”. Esa es 
una buena doctrina de los bautistas, pero no funcionó con esos hermanos. Así que de 
pronto, eso tuvo que llegar a ser una realidad. Y ellos esperaron por su ministerio 
hasta que la Palabra fuera vindicada. Y cuando Ud. viene buscando al Espíritu 
Santo, haga Ud. lo mismo. 

Si, Ud. lo puede aceptar por fe. Uno tiene que aceptar a Cristo por fe. 
Exactamente bien. Y uno acepta el Espíritu Santo por fe; pero luego permita que el 
Espíritu Santo venga y lleve a cabo la circuncisión (Rom.4:3,11-12), como un 
testimonio de que Él ha aceptado su fe. 

¿Ven? “Abraham creyó a Dios y le fue imputado por justicia”. Pero Dios le dio la 
señal de la circuncisión, como una confirmación que había aceptado su fe. 
Entonces es lo mismo que tenemos que hacer nosotros. Tenemos que esperar por el 
Espíritu Santo, hasta que Él haya hecho algo; no es necesariamente porque hemos 
hablado en lenguas, o porque hemos danzado, o porque nos emocionamos, o 
porque gritamos. Sino hasta ser cambiados; hasta que algo en realidad haya 
sucedido. No me importa de qué forma venga. Cuestión es que haya sucedido, eso 
es lo principal. [7] 

¿Cuál fue el propósito de Dios de enviar el Espíritu Santo? Encontramos aquí que 
el propósito de Dios de enviar el Espíritu Santo, era un propósito: que Dios mismo 
pudiera morar en Su Iglesia, y continuar Sus planes por medio de la Iglesia. Que Dios 
estaba en Cristo continuando Sus planes por medio de Cristo; de Cristo, entra en la 
Iglesia, continuando Su obra por medio de la Iglesia. 

Ese es el propósito del Espíritu Santo: es el Padre otra vez, Dios el Padre morando 
en Ud., manifestando Sus planes para finalizar Su plan de redención, obrando a través 
de Ud., haciéndolo un colaborador con Él; dándole a Ud. un lugar, dándole a Ud. una 
parte para su hermano y hermana caídos; dándole a Ud. Su Espíritu y Su amor para ir a 
buscar al perdido, como Él lo hizo en el huerto del Edén. “Adán, Adán, ¿dónde estás 
tú?” Eso es lo que el Espíritu Santo le hace a un hombre o a una mujer, cuando Él llega 
dentro del corazón de ellos y hace allí Su domicilio, hay una sed y un hambre por las 
almas perdidas. [21] 

Así que, si Dios lo sana a Ud. en esta noche, quizás Ud. se volverá a enfermar antes 
de que se muera. Ud. se puede volver a enfermar dentro de un año o dos, o  una 
semana o quizás mañana, yo no lo sé. Pero una cosa es segura, Ud. va a abandonar 
este mundo uno de estos días porque éste cuerpo ya está todo remendado. 

Pero una vez que esa alma llega a estar en contacto con el Espíritu Santo y es 
nacida de nuevo, Ud. tiene Vida Eterna. No importa lo que suceda aquí, Ud. 
jamás perecerá. Jesús dijo: “El que oye Mis Palabras y cree en El que me envió, tiene 
(eso es tiempo presente), Vida Eterna, y no vendrá a condenación (Rom.8:1); pues ha 
(tiempo pasado) pasado de muerte a Vida.” Eso debiera hacernos a todos Metodistas y 



comenzar a gritar, ¿no es cierto? correcto, pensar que Dios haya hecho eso. Ahora, no 
es mi palabra, es la de Él, San Juan 5:24. [22] 

Ahora, el Espíritu Santo está aquí en la tierra, buscando a esos individuos que 
Dios ha ordenado a Vida en esta edad (Hechos 13:48). Y tan pronto como los 
encuentra, hace lo mismo que hizo en Jesucristo, el gran “Súper Hijo” de Dios, Quién 
nos redimió a todos nosotros. Desciende y toma Su lugar de residencia dentro de la 
vida humana. Ahora, fíjense. Trajo el poder vivificador (Rom.8:11). Ahora, ese 
poder vivificador que vino sobre Jesús, lo vivificó a Él para manifestar cada 
promesa de la Palabra para ese día. Así también hace el Espíritu Santo que viene 
sobre nosotros en este día. ya no es un espíritu santo personificado, no es el diablo 
personificando al Espíritu Santo, sino que es el Espíritu Santo verdadero y genuino, 
Eso manifestará la promesa de esta hora. 

Cuando cayó sobre Lutero, manifestó esa promesa de esa hora. Cuando cayó 
sobre Wesley, manifestó la promesa de esa hora. Cuando cae en este día, 
manifiesta la promesa de esta hora. Cuando cayó sobre Moisés, manifestó la 
promesa de esa hora. Cayó sobre Noé, manifestó la promesa de esa hora. Cuando 
cayó sobre Jesús, manifestó la promesa de esa hora. [23] 

La oración del Profeta: Puedan ellos no sólo ser bautizado con agua, que es sólo 
una señal externa que ha sucedido algo adentro. La Biblia dice: “Hay una Fe, un Señor, 
un bautismo”, y aquel bautismo es el bautismo espiritual (Ef. 4:4-6). El cuerpo 
siendo lavado, es sólo una ilustración, o da una señal que algo ha sucedido adentro 
(Hechos 22:14-16). Pero es el alma que debe ser bautizada con el Espíritu Santo, 
eso es la venida de lo Eterno en esa naturaleza humana, cambiándolo para 
hacerlo un creyente. Oro que recibirán el Espíritu Santo. Los comisiono ahora, como 
trofeos del Mensaje, y de la gracia de Cristo. Oró, en Su Nombre. Amén. [24] 

Referencias: 
[1] “La Edad De Esmirna”, par. 180 
[2] “La Señal” (63-1128), par. 153 
[3] “La Edad De Esmirna”, par. 144-145 
[4] "Señor, Muéstranos Al Padre" (53-0907), parr. 85-86 
[5] “El Rapto”, par. 93 
[6] “El Poder De Dios Para Transformar”, par. 212-213, 275 
[7] “El Cuarto Sello”, Libro de los Sellos par. 92-95, 74-77 
[8] “El Tercer Sello”, Libro de los Sellos par. 236-240 
[9] “Dios Ocultándose en Simplicidad” (63-0412E), par. 361-365 
[10] “¿Es Este El Tiempo?”, pág. 31-32 
[11] “Unión Invisible”, par. 385 
[12] “Vida Eterna y Como Recibirla”, par. 82 
[13] “Israel y La Iglesia, Parte 3”, par. 40-42 
[14] “Testigos” (54-0303), par. E-27 – E-28 
[15] “La Palabra hablada es la Simiente Original”, par. 85-91 
[16] “¿Quién es Este Melquisedec?”, par. 113-115 
[17] “Cinco Identificaciones Definitivas de la Verdadera Iglesia”, par. 164-165 
[18] “Eventos Modernos Aclarados por Profecía”, par. 100-102 
[19] “Cosa Que Han De Ser”, par. 111-114 
[20] “Dios Perfecciona Su Iglesia”, par. E-94 – E-95 
[21] “¿Para Qué Fue Dado El Espíritu Santo?”, par.. 19,31 
[22] “Redención por Poder”, par. 9-10 
[23] “El Sello de Pascua”, par. 86-87 
[24] “La Voz de la Señal”, par. 192  
“Bloque Espiritual” – Boletín de la Palabra Revelada de esta hora, es presentado a 
Ud. por: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Alemania 
www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06 
Publicado por “Publicaciones Palabra Hablada” del Perú, América del Sur 
“…viene uno con un Mensaje que cuadra perfectamente con la Biblia, y una obra rápida dará la vuelta a la tierra. Las 
simientes saldrán en los periódicos, en material de lectura, hasta que cada Simiente predestinada de Dios lo haya 
escuchado.” [Hno. Branham en C.O.D., 62-0527, pár. 179] 


